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Gemeinde Grünwald 

Herrn 1. Bürgermeister Neusiedl 

Rathausstr.3 

82031 Grünwald        Grünwald, 26.10.2015 

 

 

Antrag 

Weitere Strassenbahnlinie 37 neben den Linien 15 und 25 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Neusiedl, 

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Grünwalder Gemeinderates, 

die Fraktion der FDP stellt hiermit folgenden Antrag für den Gemeinderat. 

Es wird beantragt, bei der Münchener Verkehrsgesellschaft, deren Vertragspartner die Gemeinde Grünwald 

ist, anzuregen, die Trambahnlinie 37 neben der Trambahnlinie 15 und 25 auch nach Fertigstellung der 

Sanierungsarbeiten weiter zu betreiben. 

Begründung: Die Trambahnlinie 37 fährt von Grünwald über den Stachus zum Petuelring.  

Es handelt sich um eine Ersatzlinie für die Linien 15 und 25 während der Dauer der Gleisarbeiten. Es wird 

beantragt, dass die Linie 37 neben den bereits bestehenden Trambahnlinie 15 und 25 in der jetzigen Form 

weiter betrieben wird. 

 Für viele ältere und gehbehinderte Personen bedeutet die Fahrt von Grünwald in die Stadtmitte bzw. in die 

nördlichen Stadtteile, ohne in die U‐Bahn umsteigen zu müssen, einen erheblichen Gewinn an Komfort und 

Sicherheit. Viele ältere Bürger scheuen die Fahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln in die Stadt, weil sie das 

umständliche Umsteigen am U‐Bahnhof nicht in Kauf nehmen wollen.  



 

 
FDP Grünwald 
Michael Ritz   Telefon:  (089) 904 904 00 
Ortsvorsitzender und Gemeinderat Telefax: (089) 904 806 64 
    Mobil: (0175) 298 92 98 
 
Südliche-Münchner-Str.2a  E-Mail: info@fdp-gruenwald.de 
82031 Grünwald   Internet: www.fdp-gruenwald.de 

 

 

 

Es ist zu erwarten, dass gerade ältere Bürger zum Umsteigen auf die öffentlichen Verkehrsmittel veranlasst 

werden, wenn eine direkte Verbindung von Grünwald in die Stadtmitte besteht. 

In der Landeshauptstadt München wurde ein ähnlicher Antrag im Bezirksausschuss 18 von der 

Mehrheitsfraktion der Christlich Sozialen Union bereits eingebracht. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Michael Ritz      Dr.Matthias Schröder 

Fraktionsvorsitzender     Gemeinderat 


